

La nómina de científicos influyentes suma a Corma - Mediterráneo - 14/12/2018

LA NÓMINA DE CIENTÍFICOS INFLUYENTES SUMA A CORMA

► El investigador natural de Moncofa Avelino Corma, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, figura también entre los 4.000 investigadores más influyentes del mundo, según la lista Highly Cited Researchers 2018 hecha pública ayer por la Universitat Politècnica de València. Corma desarrolla su labor desde 1990 en el Instituto de Tecnología Química de València y es Premio Príncipe de Asturias. Un listado al que se suman, como publicó **Mediterráneo** la semana pasada, cinco científicos de la Universitat Jaume I. En concreto, se trata de los investigadores Juan Bisquert, Iván Mora-Sero, y Francisco Fabregat-Santiago, Germà García Belmonte y Víctor Flors, todos ellos de la Jaume I.